

19

MARS

Rone s'inspire d'un vieil arbre pour son nouveau titre

MUSIQUE

Depuis son premier EP, "Bora", sorti en 2008, Rone s'est imposé sur la scène électro internationale comme une référence. Après son spectacle "Room With a View" avec le collectif (LA)HORDE et le Ballet National de Marseille au Théâtre du Châtelet début mars, et l'annonce de son cinquième album (disponible le 24 avril), Rone dévoile un troisième extrait de cet opus à venir: "Ginkgo Biloba". Le morceau s'inspire justement du Ginkgo Biloba, surnommé arbre aux mille écus, apparu il y a plus de 270 millions d'années et pouvant vivre plus de mille ans.

Par [La rédaction](#)

Partager cet article   



Rone – "Ginkgo Biloba".

Partager cet article   